

Medienmitteilung

ZUGWEST – Rückblick Wirtschaftsausblick 2025 mit Raiffeisen

ZUGWEST Wirtschaftsausblick 2025: Zukunft im Blick

Cham, 03.09.2025: Globale Unsicherheiten, regionale Antworten: Beim ZUGWEST Wirtschaftsausblick mit Raiffeisendiskutierten Politik und Wirtschaft die grossen wirtschaftspolitischen Fragen unserer Zeit – und zeigten Perspektiven für die Region auf.

Am 3. September 2025 fand im Böschhof in Hünenberg der vierte ZUGWEST Wirtschaftsausblick mit Raiffeisen statt. Rund 110 Personen nahmen am Anlass teil und nutzten die Gelegenheit, sich über aktuelle Trends und Prognosen zu informieren. Fachpersonen aus Politik und Wirtschaft diskutierten die Auswirkungen globaler Unsicherheiten auf die Schweiz und die Region Zugwest – von US-Zöllen über den Immobilienmarkt bis zur Unternehmensnachfolge.

Globale Turbulenzen – lokale Stärke

Raiffeisen-Chefökonom Fredy Hasenmaile: «Wegen der unvorhersehbaren US-Politik werden Investitionen zurückhaltender getätigt – das schwächt das Wirtschaftswachstum.» Dazu meinte Volkswirtschaftsdirektorin Silvia Thalmann-Gut: «Im Kanton Zug herrscht keine Untergangsstimmung. Unsere Stärke liegt darin, dass Unternehmen und Politik nahe beieinanderstehen und gemeinsam Lösungen finden.»

Weichen stellen für die Zukunft

Ein Schwerpunkt lag auf der Unternehmensnachfolge und Finanzplanung: Die Raiffeisen-Kundenberater Pirmin Häfliger und Stefan Frischknecht stellten das Angebot UnternehmerPLUS vor. «Spätestens zehn Jahre vor der Übergabe sollte man beginnen – besser noch früher», riet Häfliger. UnternehmerPLUS bietet ganzheitliche Betreuung aus einer Hand – von der Finanzplanung über Nachfolge bis zur effizienten Unternehmensführung. Der Abend klang bei einem stimmungsvollen Apéro im Böschhof aus, bei dem die Gäste die Möglichkeit hatten, Kontakte zu vertiefen und die Diskussionen des Abends persönlich auszutauschen.

ZUGWEST als Plattform für die Region

Der Wirtschaftsverein ZUGWEST bringt Unternehmen, Politik und Institutionen der Region zusammen, um die Wirtschaftskraft der Region zu stärken. Besonderheit des Vereins ist die enge Vernetzung zwischen den Gemeinden Cham, Hünenberg und Risch sowie dem Kanton. Das ermöglicht einen offenen und unkomplizierten Dialog, praxisnahe Lösungen und Innovationsförderung. Mitgliedern bietet ZUGWEST unter dem Motto «Gemeinden und Wirtschaft – gemeinsam stark» Vernetzungsmöglichkeiten mit anderen Unternehmen, Behörden und regionalen Wirtschaftsgremien.

((Bericht für ZUGWEST: Caroline Ziltener))



Der vollbesetzte Böschenhof am Wirtschaftsrückblick mit Raiffeisen (Quelle: ZUGWEST)



V.l.n.r.: Raiffeisen-Chefökonom Fredy Hasenmaile, Silvia Thalmann-Gut, Volkswirtschaftsdirektorin Kanton Zug, Pius Vogel (Quelle: ZUGWEST)